



Gemeinde
Gammelshausen



Gut leben
am Albtrauf

Samstag, 28. September 2024

Schäferwagen soll kommen

Tourismus

Gammelshausen möchte Standort werden.

Gammelshausen. Die Voralbgemeinde Gammelshausen bewirbt sich als Standort für den Schäferwagen der Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf im nächsten Jahr. Dies beschloss der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung spontan. Dieses Jahr stand der Schäferwagen in Schlat, davor war er schon in Wiesensteig, Donzdorf (Maierhalde) und auf der Hiltenburg (Bad Ditzenbach). Der Standort wechselt jährlich. Buchungen sind von Anfang Juli bis Ende August möglich.

Bürgermeister Daniel Kohl, der auch Vorstand des kreisweiten Tourismusverbandes Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf (ESA) ist, hatte seinem Gremium berichtet, wie gut der Schäferwagen angenommen wird. 2024 habe er 34 gebuchte Tage/Nächte, 68 Gäste und eine Auslastung von über 94 Prozent gehabt. Gammelshausen sei für das Projekt geradezu prädestiniert und könne den Wunsch der ESA nach einem Standort mit Anbindung an den Albtraufgänger, schöner Aussicht einer Grillstelle in näherer Umgebung erfüllen.

cz